

Sparkassen in Brandenburg sind Partner der Landesgartenschau in Beelitz 2022

Sparkassenkunden erhalten bis zum 31. Mai vergünstigte Tagestickets

Beelitz, 14. April 2022 – Die Landesgartenschau Beelitz hat heute ihre Tore geöffnet. Nach einem Eröffnungsfestakt mit musikalischer Begleitung durch die Brandenburger Symphoniker und mit der musikalischen Botschafterin der Landesgartenschau Dagmar Frederic hat Ministerpräsident Dietmar Woidke die Landesgartenschau Beelitz 2022 feierlich eröffnet.

Die brandenburgischen Sparkassen freuen sich sehr, Hauptsponsoren der diesjährigen Landesgartenschau zu sein. Denn die Sparkasse steht seit jeher für Regionalität und Wertschöpfung vor Ort. Sie fördert das Miteinander und gesellschaftliche Teilhabe.

Vom 14. April bis zum 31. Oktober sind Besucherinnen und Besucher herzlich eingeladen, die Region in und um Beelitz zu entdecken beim „Gartenfest für alle Sinne“. Sie erwartet ein buntes Programm rund um Garten, Kultur, Kulinarik, Umweltbildung und vieles mehr. So wird die Vielfalt unserer lebenswerten Region in all ihren Facetten auf der Landesgartenschau erlebbar. Die Sparkasse freut sich besonders, das Thema Kulinarik mit der Sommerküche präsentieren zu dürfen.

Sparkassen-Kundinnen und -Kunden erhalten gegen Vorlage ihrer Sparkassen-Karte bis 31. Mai das Tages-Ticket für Erwachsene um 2 Euro vergünstigt.



Gemeinsam u. a. mit der amtierenden Spargelkönigin und Bürgermeister und LAGA-Geschäftsführer Bernhard Knuth eröffnete Ministerpräsident Dietmar Woidke die Landesgartenschau.



Ein gelbes Blütenmeer aus Narzissen zieht sich über die Rasenflächen des 15 Hektar großen Geländes



Durch das ca. 15 Hektar großen Gelände führt sogar eine Sparkassenallee.



Großen Applaus gab es für die vielen Beteiligten vor und hinter den Kulissen, die die LAGA erst möglich machen.